

### Con importantes anuncios en Seguridad, Deporte y Vivienda, alcaldesa de Quilpué rindió Cuenta Pública 2022

En dependencias del Teatro Municipal Juan Bustos Ramírez se llevó a cabo la ceremonia de rendición de la Cuenta Pública 2022 de la Municipalidad de Quilpué, instancia que estuvo liderada por la alcaldesa Valeria Melipillan y el Concejo Municipal. En la instancia se dieron a conocer los avances e iniciativas concretadas durante el segundo año de administración del Municipio Abierto.

Primer Plan de Evacuación frente a incendios forestales de los sectores Los Pinos, Colinas de Oro y Teniente Serrano; Pago Deuda Histórica Trabajadores Zoológico; Inauguración Centro Cultural Daniel de la Vega; Creación Dirección Seguridad Pública; Puesta en Marcha Centro Diurno para Personas Mayores; Instalación Oficina Local de la Niñez, son solo algunas de las iniciativas concretadas durante el 2022.

### Anuncio Patrocinado

"Destacar que en esta Cuenta Pública pudimos dar abiertamente y de manera transparente cuentas de la gestión del año 2022, que incluía grandes obras que avanzamos en el ámbito de seguridad, medio ambiente, deporte. Además, quisimos mostrar a los vecinos cuál es nuestra hoja de ruta de este 2023, en donde tenemos grandes anuncios", expresó la alcaldesa de Quilpué.

En la jornada estuvieron presentes autoridades regionales, provinciales y locales, además de organizaciones sociales e instituciones, quienes pudieron conocer los detalles del trabajo desarrollado por el equipo municipal. Adicionalmente, los presentes disfrutaron de la extraordinaria presentación de la Orquesta Municipal de Quilpué, quienes interpretaron hermosas piezas musicales.





### **Anuncios**

Junto con entregar el balance de la gestión municipal, la alcaldesa Valeria Melipillan entregó importantes anuncios en materia de seguridad, vivienda y deporte, entre otras materias que buscan fortalecer el trabajo con la comunidad quilpueína y el desarrollo de la comuna.

En seguridad se destacó el mejoramiento del sistema de cámaras de televigilancias, además de la adquisición de 5 nuevas camionetas municipales para realizar labores de patrullaje preventivo en la comuna.

"En el ámbito de seguridad tenemos un importante proyecto que se va a concretar este año, que es de cámaras de televigilancia, vamos a contar con 30 puntos en la comuna, una actualización y renovación de todo el sistema de monitoreo y de antena de comunicaciones, para una mejor vigilancia de nuestra ciudad. También vamos a implementar camionetas de seguridad comunitaria, esto es algo muy sentido por la comunidad, con una inversión de más de \$120 millones"

Sobre esto, el delegado provincial, Fidel Cueto, mencionó que "vamos a seguir trabajando en conjunto con la Municipalidad y organizaciones sociales para tener más seguridad, eso es



## Con importantes anuncios en Seguridad, Deporte y Vivienda, alcaldesa de Quilpué rindió Cuenta Pública 2022

algo que lo venimos haciendo hace bastante tiempo y la Municipalidad es un actor fundamental en esto. Hemos tenido bastantes reuniones de coordinación, en donde hemos estado trabajando codo a codo con seguridad, con el tema de la feria y con los temas de seguridad para los barrios comerciales y sectores más alejados".

#### **Vivienda**

En materia habitacional, la alcaldesa anunció que se está avanzando en el proyecto Vivienda Pública Municipal "El Buen Vivir", iniciativa que estará emplazada en el sector de Belloto Sur y que permitirá la construcción de 55 viviendas que serán administradas por el Municipio.

"Este año debería comenzar la construcción de 55 viviendas en un proyecto habitacional municipal. Este proyecto va a ser administrado por la municipalidad, y van a ser viviendas en arriendo a vecinos que se encuentren en condiciones de vulnerabilidad y que no tienen otra opción de optar a este tipo de viviendas, por eso nosotros hoy día no solamente estamos esperando una acción del Gobierno en el tema de la vivienda, sino que estamos reaccionando y haciendo una propuesta concreta para vecinos y vecina de nuestra comuna".

Belén Paredes, seremi de Vivienda y Urbanismo, dijo que "esta cuenta pública nos ha dejado importantes avances que ha tenido la comuna de Quilpué. En materia de vivienda pudimos dar cuenta como se ha mejorado distintos condominios sociales y también se ha avanzado en pavimentos y espacios públicos. También compartimos importantes anuncios que son muy sentidos para la comuna, como el proyecto Buen Vivir, que son más de 50 viviendas del programa arriendo protegido en el marco del plan de emergencia, por lo tanto, es una importante noticia y le deseamos lo mejor en la gestión a la alcaldesa".

Finalmente, la alcaldesa también contó detalles de importantes iniciativas para las áreas de deporte y cultura, agregando que "en el ámbito del deporte la construcción de un plan maestro de infraestructura deportiva, con una inversión inicial de \$5.000 millones, que estamos buscando apalancar desde las autoridades regional y nacionales, a lo que se suma distintas acciones en el ámbito social, vecinal, destacando el Festival de la Primavera, que vamos a rescatar este año, ya estamos comenzando a trabajar en distintos barrios con talleres de realización de murga, carros alegóricos, marionetas, queremos que Quilpué se llene de vida, alegría y encuentro familiar, por lo que este Festival va a ser una prueba de que la comunidad se puede unir para generar grandes cosas".

Cabe destacar que durante el mes de mayo se desarrollarán nuevas jornadas de la Cuenta Pública, esta vez en los barrios, para así poder acercar este importante proceso a la



# Con importantes anuncios en Seguridad, Deporte y Vivienda, alcaldesa de Quilpué rindió Cuenta Pública 2022

comunidad quilpueína. El 2 de mayo se realizará en el Liceo de Gastronomía y Turismo (Belloto 2000); 4 de mayo en la Escuela Theodor Heuss (Pompeya Norte); y 8 de mayo en la sede de la Junta de Vecinos El Molino de Colliguay.

y tú, ¿qué opinas?